

PLAN COMÚN

## Lleva gobierno hidalguense presupuesto 2011 al Congreso

[ ALBERTO QUINTANA ]

■ El mandatario Miguel Ángel Osorio Chong entregó la **carpet** del ejercicio presupuestal del año 2011, correspondiente al estado de Hidalgo, que asciende a los 15 mil millones de pesos al coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Congreso de la Unión, Francisco Rojas Gutiérrez.

Durante una reunión a puerta cerrada con diputados federales, locales y funcionarios de su gabinete, el gobernador hidalguense expresó que el proyecto del presupuesto fue elaborado junto con el gobernador electo, José Francisco Olvera Ruiz.

Osorio Chong explicó que el presupuesto contempla la **construcción de carreteras, hospitales, centros educativos, drenaje**, agua potable y electrificaciones, entre otras obras de relevancia para la entidad.

“Les comenté a los legisladores federales la preocupación de las autoridades del gobierno del estado de Hidalgo en torno al presupuesto que presentó el gobierno federal, el cual está planteando cero recursos para el sector salud y el deporte, además de los recortes a cultura”, reveló.

Por ello, agregó, solicitó el respaldo para que los diputados eviten el recorte de los recursos públicos y por el contrario se logre elevar el presupuesto para Hidalgo.

El jefe del Ejecutivo local sos-

tuvo que la carta de presentación de su gobierno es la aplicación de los recursos económicos de forma transparente en cada uno de los programas sociales, obras y acciones que ejecuta.

Afirmó que no es un consuelo que se apliquen recortes a escala nacional y lo más importante es que la bancada del PRI en el Congreso de la Unión ya analiza dicha situación.

“Hidalgo es de las primeras entidades en el país que presenta su **carpeta** de **proyectos** del presupuesto que se ejercerá durante el próximo año 2011, el plazo vencía el 18 de noviembre para entregar estos documentos”, indicó.

Recordó que esta **carpeta** presupuestal fue organizada, planeada y elaborada entre las actuales autoridades estatales y el equipo de transición del gobernador electo, Francisco Olvera.

Señaló enfático que “ahora queda claro que habremos de continuar con las obras y acciones de este gobierno; las prioridades y necesidades quedaron plasmadas en los **proyectos** entregados a los diputados federales del PRI”.

Finalmente, el gobernador manifestó que también le comentó el coordinador de la fracción priista en la Cámara de Diputados, Francisco Rojas, que el gobierno federal aún no cede recursos pendientes a Hidalgo por un monto de 800 millones de pesos, ya que no entregó la contraparte correspondiente a la entidad.

